

Wir hatten es schon angekündigt: The Düsseldorfer setzt seit diesem Jahr vollständig auf die Finanzierung durch Leserinnen und Leser. Sehr erfreulich entwickelt sich das Prinzip „Lesebeteiligung“ – hier können TD-Freunde die Arbeit unseres Online-Magazins durch den „Kauf“ von Zuwendungen unterstützen. Im laufenden Jahr haben dies bereits ein gutes Dutzend freundlicher Menschen getan. Ab sofort nutzen wir zudem das Bezahlssystem Laterpay.

Mehrere namhafte Online-Publikationen und einige Millionen Online-Leserinnen und -Leser nutzen dieses System bereits. Es funktioniert für Laterpay-User ganz einfach: Wer sich registriert hat (was beim ersten Mal halbautomatisch geschieht), kann entsprechend gekennzeichnete Artikel mit einem Klick „kaufen“. Die per Laterpay ausgegebenen Kosten werden summiert, und der Nutzer zahlt erst, wenn ein bestimmter Betrag (in der Regel 5 Euro) aufgelaufen ist. Die Einnahmen werden nach Abzug einer kleinen Provision für Laterpay an uns ausgezahlt.

Wir haben damit begonnen, ein knappes Dutzend Artikel, die seit längerer Zeit immer und immer wieder gelesen werden, mit Laterpay als Kaufoption zu versehen – unter anderem unseren Aprilscherz aus dem Jahr 2017, der dank Suchmaschinen oft gefunden und geöffnet wird. Den zu lesen kostet ab sofort schlappe 20 Cent. Weitere Beiträge, vor allem solche mit langfristigem Nutzwert, werden folgen. Und wenn sich zeigt, dass dieses System von Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, angenommen wird, wird es auch Zeitpässe (z.B.: 1 Woche für 1 Euro...) und Abos auf bestimmte Themen geben. Wir sind gespannt auf Ihre Reaktion!